

Medio	La Tercera
Fecha	31-5-2013
Mención	Joan Garcés expone en seminario sobre Salvador Allende. La actividad es organizada por la UAH.

Joan Garcés expone en seminario sobre Salvador Allende

El abogado español Joan Garcés, quien fuera uno de los asesores personales más cercanos de Salvador Allende, expondrá -vía videoconferencia- en el seminario "Chile 1973", organizado por la U. Alberto Hurtado.

La idea del encuentro -que se realizará el próximo 13 de junio- es analizar los últimos meses del gobierno de la Unidad Popular.

